

Valle de Elda entrega este domingo los premios del Concurso de Dibujo de San Antón

27/01/2023



Imagen de archivo de la última entrega de premios.

El concurso de Dibujo de San Antón que organiza desde hace una década el periódico *Valle de Elda* tendrá los nombres de los ganadores esta tarde. La entrega de premios se realizará a las 12 horas del domingo 29 de enero en el Museo del Calzado de Elda, donde se expondrán los dibujos seleccionados.

En este concurso han participado más de un millar de escolares de todos los colegios de Elda, con dibujos alusivos al patrón de las fiestas de Moros y Cristianos de Elda.

El jurado falla hoy los premios en la Casa de la Viuda de Rosas, pero hasta el mismo domingo no se darán a

conocer los nombres de los premiados. El jurado lo forman representantes de la Mayordomía de San Antón, de la Junta Central de Comparsas y del semanario Valle de Elda.

El concurso establece cinco categorías: A, dirigida a Infantil para infantes de 3 y 4 años; B, Infantil, menores de 5 años; C, 1º y 2º de Primaria; D, 3º y 4º de Primaria; y E, 5º y 6º de Primaria. Se entregarán de tres a cinco premios por categoría, que consistirán en material escolar, de pintura y cheques regalo, entre otros detalles sorpresa.

Un año más, entre los ganadores se elegirá el cartel del

concurso del próximo año.

Además, los dibujos ganadores se colgarán en www.valledeelda.com.

Este concurso que organiza desde hace diez años el periódico Valle de Elda ha sido posible gracias a los patrocinadores: Serynko, Bellas Artes Castaño, Carlin Elda, Juguetos, Deportes Tomás, CD Point, Centro de Estudios Forma T, Movilquick, Opticalia Maestre Elda y La Guerrilla. También colabora la Junta Central de

Comparsas y la Mayordomía de San Antón. El Ayuntamiento de Elda respalda esta iniciativa como patrocinador principal.

Este certamen nació en el año 2013 con la idea de acercar el periódico Valle de Elda a los menores eldenses, así como divulgar la emblemática figura de San Antón, patrón de las fiestas de Moros y Cristianos. Por ello, estos dibujos tienen que representar de alguna forma la imagen o idea que los pequeños tienen del santo y de su importancia en las fiestas de Elda.